

Beste Freunde für immer oder doch nicht ?

Von Zehandros

Kapitel 42: Epilog

In einer anderen Welt

Auf seinem Thron sitzend wartete der dunkle Meister auf seine Diener, denn auch wenn es ihm nicht gefiel, musste er einen Befehl widerrufen. So saß er auf seinem Thron und beobachtet die Geschehnissen in einer anderen Welt über die Monitore, die im Saal verteilt waren und welche ihn auch dazu gebracht hatten, diese neue Entscheidung zu treffen. Nun wartet er und ärgerte sich, dass es zu dieser Komplikation gekommen war. Aber vielleicht konnte man diese ja auch nutzen, nicht umsonst war er als großer Taktiker bekannt, der aus jeder Lage für seine Armeen das Beste gemacht hatte. Mit einem Knarren öffnete sich eine der beiden großen Flügeltüren und Boogeymon betrat, gefolgt von Puppetmon, den Thronsaal. Zielstrebig näherten sich beide dem Thron auf dem ihr Meister saß und knieten sich vor ihm nieder. Von beiden erhob Boogeymon die Stimme und sprach für sie „Meister ihr habt gerufen, nun sind wir hier und warten auf eure Befehle“, mit einem finsternen Grinsen im Gesicht betrachtet der dunkle Meister seine beiden Diener. „So wird es auch von Dienern erwartet. Ihr seid nichts und habt nur zu gehorchen. Boogeymon, du wirst dich um das Licht kümmern, genauere Infos bekommst du später, aber erledige deine restlichen Aufgaben, denn diese Aufgabe wird dich lange fesseln. Puppetmon, du wirst dich mit den Angriffen noch zurückhalten, die Zeit ist doch noch nicht kommen um in die Offensive zu gehen. Wenn du dich widersetzt wird es dein Tod sein also gehorche und jetzt verschwindet.“ sprach der dunkle Meister mit tiefer Stimme und war darauf bedacht, jedes Zeichen von Wiederworten zu unterbinden. Deutlich konnte er sehen, wie Puppetmon kurz davor stand genau diese zu geben. Doch als er kurz die Stimme erhob ließ Puppetmon es sein. So verließen beide Diener wieder den Saal und machten sich mit Widerwillen an ihre neuen Aufgaben.